



JR東日本輸送サービス労働組合





2024,06,26

26B







補給を求める申し入れ 団体交渉を行う!

2024,05,29 NO. での努力と好業績結果に踏まえ、真の笑顔と活気あふれる生活を

2023年度の決算を鑑みれば

I 月の上方修正で株主配当を 70 円へ、また2023年度決算の状

況から更に85円に上げた。なぜ、社員への還元を行わないのか。 □ 2.7 ヵ月分は、賃金と夏季手当を同時検討した第三四半期決算の業 績反映であり、一方で、売上人件費率は「過去最低」私たちの生産 性が上がっている。社員に対する還元が低いという証左だ。

好業績を生み出した原動力は職場の努力の闘物であり、労働の価値は高まっている。 夏季手当補給に至らないのか」 *強く主張!*

役員報酬を上げて、ステークホルダーである社員には出し渋り置き去りにしている! 公正公平な分配ではないことを指揮!好決算でも社員への還元をしない会社姿勢が明確になった!

*36 *93*で、会社の認識・考え方

とはできません

か

ょ

- 考えを否定するつもりはないし、受け止める。株主機能をしたから夏季手当補給をするという考えはな い。独質への選元はもっかりやっているつもりだ。
- 好決算を出したことは紛れもなく社員の努力である。3月8日に示した重事を当2.7ヵ月分は、 E 生み出したうえでも安自な数字だと考えている。
- 物価上昇により社員生活に影響がでていることは認識しているが会社としても影響を受けている。年度 本決算の状況からみても処遇攻善の実施を行いながら、社会状況も念誦におきながら考慮して判断した。
- 主法設計が立てられるために賃金と更季予省を同時議論してきた。紡舗人件費の低下は理解している。 重要探しているのは、賃金がいくら手元にくるがであり、平均基準内賃金が下がる状況は良くない。平 均1万円を超えるベアを上げたことは会社として踏み込んだ判断をした。
- 杜真を大切にすることは認識一致している。人件費を低く抑えたいという考えはない。働きがいの向上 を関リなから、直近の策略、中長期的な見通しの利断をしてこの水準になった。

好業績は私たちの生産性が高められたからであり、現場の苦労がすべての社員に還元されなければならない。

過去最高益に匹敵する好業績を見越して夏季手当の低額回答をした会社の欺瞞は断じて認められない 社員・家族の幸福の実現を具現化するために輸送サービス労組は要求を継続し続けていきます

の

如

 \mathcal{O}

 \mathcal{O}

成

な経 胍 をあざわらうか で 回 加 え \mathcal{O} 2 営姿 奮 て か 答 適 る は れ • を 用 姿 を を の 人を置 7 は、 ਰੋ O) な 一勢を 煽 C 低 同 りま 考え 押さえつ を る た社員 株

主 抑

を

え

る

議

は

返

を具現化するために 「社員・家族の幸福の実現」 今後も継続して要求を求め続け

私

た

ち

り

せ

(管理手当・技術手当・教育手当) +都市手当+扶養手当】の

詭

本

6

月

26

 \Box

は

夏季手当の

る O デす 23 輸送サ た 後に を求っ 年度 現 夏季 1 場 期 手 \mathcal{O} 努 末決 力を正 \mathcal{O} 組は、 算 補 給

連 . 株主 動 配当は増配当 好 61 社 そ 評 れ 還 を 役員 は、 価 う 生 す 元 決 ਰ

> 決 亇 こ は 当 追 3 加 出 か は 然 補 妥 な 給 亚 仲

体交

渉

C

会社姿勢は断じて認められ 支給 な い 欺瞞 求 め 続け 社員を置き去りに た 夏季手当の

補

給

実現

私 り出